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El Edén De Satanás No 150 

El Mismo Dios, La Misma Palabra 

28 de enero de 2024 

Pastor, Brian Kocourek 
 

Inclinemos nuestras cabezas en oración.  
 

Padre misericordioso. Estamos muy agradecidos, Señor, de que tenemos este maravilloso día 
para reunirnos contigo. Estamos muy agradecidos por el clima templado. Oramos para que no 
tengamos extremos este invierno. 
 

Y Señor, te pedimos que preparemos nuestros corazones para el tiempo de la resurrección. 
Pedimos todo esto humildemente en el misericordioso Nombre de Jesucristo y en nuestra 
humildad en el Nombre de Jesús. Amén.  
 

Pueden sentarse.  
 

Ahora, esta mañana estaremos en el número 150 sobre el estudio del Edén de Satanás. 
Apenas estamos en el párrafo 17. Así que el Señor ha sido misericordioso conmigo. 
 

De hecho, Uds. ven el número 150 en la pantalla, pero anoche terminé el número 168 y hay 
alrededor de 11 sermones que serán sobre la soberanía, la soberanía y la elección de Dios, la 
soberanía y la reprobación de Dios, la soberanía de Dios en Su elección frente a nuestra 
elección. Y va a haber la soberanía de Dios en Su voluntad contra nuestra voluntad y, por 
supuesto, la esclavitud de la voluntad y algunas cosas aparte de eso. 
 

Así que yo no puedo expresar lo que significa para mí que Él me esté dando tanta información. 
Y no puedo decir que yo no sé de dónde vienen, porque yo lo sé. Proviene de Él, y por eso 
estoy agradecido por eso, porque en realidad estos son sermones completos. No sólo están 
en proceso, sino que ya están terminados. Y entonces tenemos mucha comida en la mesa, así 
que comencemos. 
 

Ahora, vamos a llamar a este, El Mismo Dios, porque el Hermano Branham dice algunas cosas 
al respecto.  
 

El Edén De Satanás pp.17 El dios de este mundo. . . fíjense que está escrito, no está escrito 
con mayúscula porque él es quizás un dios pequeño para mucha gente, pero él no es nuestro 
dios.  
 

El dios de este mundo. . . La persona adorada por este mundo hoy en día, es Satanás, y la 

gente ignorantemente están adorando a Satanás.  
 

Ahora pregúntense Uds., ¿cómo es posible que la gente esté adorando al diablo y ni siquiera 
lo sepan? Ahora, yo deseo hacer una pausa por un momento para asimilar esto. La palabra 
adoración proviene de dos palabras, la palabra “worth” (palabra en inglés – Trad.), que significa 
el alto valor que le damos a algo o alguien, y el sufijo “ship” (palabra en inglés – Trad.) que 
significa “el acto o condición de ser.” Por eso se valora mucho la condición activa del ser. Así 
es como pusieron a Satanás en primer lugar. 
 

En otras palabras, no está diciendo que la gente se incline y se postre ante Satanás. Él nunca 
dijo eso; de todos modos, eso no es realmente lo que es la adoración. Pero tiene un valor o 
valor más alto que las cosas de Satanás. Más bien, ellos están “adorando”, sin saber lo que 
están haciendo. Por lo tanto, darle un alto valor a cosas satánicas como las preocupaciones 
de este mundo es en realidad “adoración” a Satanás, y ellos ni siquiera lo saben. 
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Pero es Satanás personificándose como la iglesia ¿ven?, como la iglesia. Adoran a 

Satanás, pensando que están adorando a Dios a través de la iglesia, pero es la forma en 

que Satanás lo ha hecho. 
 

Así que lo que básicamente está diciendo es que Satanás es un ser invisible, sin embargo, es 
un ser engañoso, pero está usando a la iglesia. Porque la gente piensa que, al ir a la iglesia, 
al participar en la iglesia, son buenos cristianos. Pero ellos no miran su propia alma para ver 
cómo están en la economía de Dios. Ellos miran cómo estoy al lado de mis compañeros. 
¿Estoy haciendo lo que hacen mis compañeros? ¿Voy yo, como tú, a una iglesia de la UCP? 
¿Estoy hablando en lenguas? ¿Llevo el pelo largo? ¿Llevo un vestido largo? Ahora, está bien, 
lo he logrado. Eso no es todo en lo absoluto. No tiene nada que ver con la iglesia. Tiene que 
ver con el alma.  
 

En otras palabras, han colocado a la iglesia y las cosas de la iglesia en una posición 

preeminente por encima de la Palabra (que son las cosas de Dios) que es Su Palabra. Se 

aferrarán a las tradiciones de la iglesia por encima de lo que piensan de la Palabra de Dios. 

Se aferrarán a las enseñanzas de la iglesia, aunque no se puedan encontrar en ninguna parte 

de las Escrituras. En otras palabras, ¿en qué actividades participaba en la iglesia que puede 

ver ahora y decir, waw, eso ni siquiera está en la palabra? Bien. Ellos lo creen de todos modos. 

No solo ellos lo creen, sino que cuando se les muestra que es contrario a la Palabra o a lo que 

la Palabra enseña, ellos lo elegirán de todos modos por encima de lo que la Palabra enseña. 

¿Ahora pueden Uds. imaginar eso? Bien, ellos están poniendo a la iglesia por encima de la 

Palabra y ellos piensan que están bien porque se supone que la iglesia debe servir a Dios. 

Muy bien.  
 

Oh, dirá Ud., "pero, espere un momento; nosotros predicamos la Palabra". Vuelva y fíjese 

bien en mi texto de esta noche. Satanás primero le predicó la Palabra a Eva: "Dios ha 

dicho". ¿Ven? Es aquella mala interpretación de esa porción de la Escritura que se aplica 

al día de hoy.  
 

En otras palabras, ellos predicarán parte de la palabra, pero pasarán por alto lo que está 

diciendo para este día. Ellos pueden predicar la misma Palabra que nosotros estamos 

predicando, pero luego negar la parte que se aplica a esta hora. Ellos pueden predicar que 

Dios tuvo un hijo, y tener esa parte correcta, e incluso saber que la palabra Parousia es 

traducida como venida cuando debería ser presencia. Incluso podrían tener eso correcto. 

Incluso podrían decir que enseñar la Parousia de Cristo y citar al profeta y decir que hay una 

aparición antes de la venida, y que están en la aparición de Cristo, y, sin embargo, ¿cuántos 

pueden decirnos las señales y eventos asociados con Su Parousia? Está así de cerca. 
 

El Hermano Branham dijo que ellos pueden leer la misma Biblia que Uds. leen, pero ellos no 

pueden ver la manifestación de Ella. No es una realidad para ellos. Pero para nosotros, vemos 

la Palabra como una realidad. Ellos no viven en ella; simplemente son conscientes de ello en 

términos generales. 
 

Ahora, ¿cuántos vieron la cita que yo envié el otro día acerca del Hermano Branham diciendo 
básicamente, cuando Uds. ven la realidad de la Palabra y la manifestación de la misma? Él 
dijo que Uds. son aquellos a quienes Dios se lo envió. Bien, somos personas muy afortunadas. 
No tenemos que ser arrogantes acerca de eso, porque se puede tener esta revelación y puede 
compartirla con todo el amor, toda la gentileza y todo lo demás, y simplemente pasar por 
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encima de sus cabezas. Correcto, esos, simplemente se les pasará por la cabeza. 
 

Ahora. Permítanme leer algunas citas en las que dice esto.  
 

El Develamiento De Dios, párr. 121, él dijo es sólo una palabra para ellos. ¡Para nosotros, 
es una manifestación! ¿Ven? ¡Ya no es una Palabra, es una realidad! 
 

Bien, si la palabra no es una realidad para Ud. hoy, entonces necesita ponerse de rodillas y 
pedirle a Dios que lo haga aún más.  
 

63-0120M - La Voz De Dios En Estos Últimos Días 26 Y hoy, una razón por la cual la iglesia 
está en la condición en la que está, es porque hay tantas voces, tantas otras voces que atraen 
a la iglesia apartándola de la Voz de Dios, al grado que es muy dudoso que muchos 
escucharían la Voz de Dios aunque les hablara ahí mismo en sus medios. Ellos quizás ni 
siquiera la entenderían, porque sería una cosa extraña para ellos. ¡Ellos mismos se han 
concentrado demasiado en las voces del día! 
 

Bien, ahora yo no estoy hablando solo de las voces de la iglesia. Hay voces políticas. Hay 
voces educativas. Hay voces médicas. Hay muchas voces por ahí. No pongamos todo en el 
pastor. Él es solo uno de muchos. Pero si no están diciendo lo que dijo el profeta y llevándolo 
a las Escrituras, entonces ni siquiera entienden lo que él dijo. Entonces sus servicios son sólo 
adoración y Uds. se regodean en su música y su baile y lo que sea, pero Uds. dejan la palabra 
a un lado. Ahora, vean que Jesús dijo que adoramos a Dios en espíritu y, y, y en verdad. Y ven 
que dejan la parte de la verdad afuera y solo se enfocan en el Espíritu. 
 

Escuchando, Reconociendo, Actuando Según La Palabra De Dios 60-0221, párr. 18. El 
Hermano Branham está hablando de Balaam y dice: 'Él falló, por la ceguera de sus ojos, en 
ver el plan predestinado, aquello, y ver la Palabra de Dios. Primero, “La fe viene por el oír, 
y el oír, por la Palabra de Dios”. Entonces el creyente la oye, la reconoce y la pone por 
obra. El hombre carnal la oye, su sonido, pero nunca… Oír significa “entenderla”. Mirar 
es cuando se mira algo; pero verlo, significa “entenderlo”. “El que no naciere de nuevo, no 
puede ver o entender el Reino de Dios”.  
 

Escuchando, Reconociendo, Actuando Según La Palabra De Dios 60-0221 párr.18 
Primero, “La fe viene por el oír, y el oír, por la Palabra de Dios”. Entonces el creyente la oye, 
la reconoce y la pone por obra. El hombre carnal la oye, su sonido, pero nunca… Oír 
significa “entenderla”. Mirar es cuando se mira algo; pero verlo, significa “entenderlo”. “El que 
no naciere de nuevo, no puede ver o entender el Reino de Dios”. 
 

Ahora, volvamos al Edén de Satanás pp.17 "Él le permitirá a Ud. reconocer que todo lo que 

hizo Jesús estuvo perfectamente bien hecho. Y ahora, ¿los pastores hacen eso? Sí, yo creo 

que sí. Quiero decir, la mayoría de ellos lo hacen, escuchan acerca de algunos radicales que 

dicen eso, no creemos en las doctrinas que Pablo predicó. Simplemente creemos en lo que 

Jesús dijo. Y cosas así. Ellos simplemente no son ni siquiera personas cristianas.  
 

Él le permitirá a Ud. reconocer que todo lo que hizo Moisés también estuvo perfectamente bien 
hecho. O todo lo que hizo William Branham estuvo perfectamente bien. Así que, ahora nos 
estamos poniendo en un pelo fino, porque si Uds. dicen que todo lo que dijo el Hermano 
Branham, todo lo que dijo Moisés, todo lo que Jesús dijo, es realmente bueno. Es muy cierto. 
Pero en realidad no ven la manifestación de ello. Todavía está perdido. Ahora, Ud. puede ser 
religioso. Es posible que haya seguido al profeta toda su vida, y ¿saben qué, 2 millones de 
personas lo hicieron? Y lo siguieron durante 40 años, y perecieron en el desierto.  
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Pero cuando uno toma las promesas que ellos mismos dieron allá para este día, entonces eso 

se lo aplica a otra edad. Ese es el problema que vemos en el mensaje de hoy. Eso es correcto. 

Podrían predicar la Deidad correctamente. Pero cuando uno toma las promesas que ellos 

mismos dieron allá para este día, ese es el mensaje; entonces eso se lo aplica a otra edad". 
 

En otras palabras, bueno, miren la santificación. Bien, ¿cuál es la pre santificación? Y Uds. 
saben que tenemos que ser salvos. Tenemos que hacer esto y luego decir, bueno, ahora 
tenemos que tener el bautismo del Espíritu Santo y esto y aquello, y ellos no reconocen lo que 
Dios realmente ha hecho en esta hora. Dios mismo está aquí y ha hecho muchas, muchas 
cosas y la gente no lo reconoce porque no están viendo el mensaje. Ven que ellos no están 
escuchando el mensaje. Entonces, ¿qué están haciendo ellos? Lo están ignorando, y 
simplemente siguen con su religión. ¿Correcto? 
 

Ellos podrían predicar la Deidad correctamente. Incluso podrían predicar correctamente la 
Parousia de Cristo, mostrando que es la Aparición antes de la Venida. Pero no son conscientes 
de todas las señales y eventos que Dios ha estado haciendo. Ellos ni siquiera ven que estas 
cosas están cumpliendo Su Palabra. Simplemente sucedieron. 
 

El Edén De Satanás pp.17 "Eso es todo lo que él tiene que hacer ¿ven?, y eso es hacer que 

la gente lo crea de esa forma, y eso es todo. Porque uno no le puede quitar una palabra ni 

añadir una palabra, mas eso es lo que él hace."  
 

Es por eso que no pueden ver Juan 14:12. No es para ellos. Por eso lo ponen todo en una 

sola persona, porque no es para ellos. Así que, en esencia, se burlan de la Parousia diciendo 

dónde están las promesas de Su Parousia, como nos dice Pedro. 
 

2 Pedro 3:4 y diciendo: ¿Dónde está la promesa de su Parousia? Porque desde el día en 
que los padres durmieron, todas las cosas permanecen así como desde el principio de la 
creación. 
 

Ellos tenían que saber si Su Parousia existía o no hubieran preguntado: "¿Dónde está la 
promesa de Su Parousia?" Por lo tanto, estas personas son conscientes de su parousia, pero 
no de las promesas asociadas con ella.  
 

Ahora la gente no puede ver el leve cambio en el viento, en la política, la religión, la educación, 
todo lo demás. Miren, si Uds. son de mi edad, su edad, pues, su edad. Ven Uds. cuando 
éramos niños y crecíamos, la edad también, aunque Ud. fuese un poco más joven. Muy bien, 
Michael, tú también. Pero si no ven las cosas, quiero decir, podemos ver el gran cambio, 
porque sabemos que cuando crecimos era gratis. 
 

Cuando yo tenía tres años, montaba mi triciclo, manejaba una milla hasta la gasolinera para 
comprar algunas gomas de chicle. Mi madre se volvía loca, me buscaba por todas partes. Y 
me encontraba a una milla de distancia. Eran 10 cuadras de la ciudad, porque vivíamos en la 
ciudad en aquel entonces. Eso fue a 10 cuadras de distancia. Montaba en un pequeño triciclo. 
Tenemos uno por aquí en algún lugar, Uds. saben, los niños lo usan. 
 

Y yo montaba un pequeño triciclo, el pequeño, no el grande. No podía subirme al grande. Era 
demasiado grande para mí. Me subía al triciclo. Y me alejaba una milla porque encontraba un 
centavo o una moneda de diez centavos, o ni siquiera yo recuerdo cuántos centavos eran. 
Pero yo sabía que allí vendían chicles, porque yo había ido con mi papá una vez a esa 
gasolinera y él me había comprado mi chicle, así que yo sabía a dónde ir. Bien, bueno, mi 
madre estuvo a punto de tener una connivencia y todo lo demás. Pero Uds. saben, en aquellos 
días, no tenían que preocuparse tanto por el secuestro. Es decir, es posible que escucharan 
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hablar de un caso aquí y allá, pero no lo escuchaban. No había pedofilia porque les daba 
vergüenza intentarlo. 
 

Y la sociedad en general lo era, al menos ellos estaban en la iglesia y ellos creían en el castigo. 
Pero hoy no creen en nada. Ellos piensan, ¿por qué deberían ser castigados? Sabían que iba 
a haber promesas, pero no podían ver la realidad de esas promesas a medida que se cumplían. 
En otras palabras, todavía estaba en algún lugar lejano en el futuro para ellos. Y así será con 
la Voz de la Resurrección. No lo ven como un tiempo, y no lo verán cuando suceda, porque no 
lo están buscando, solo lo verán como una promesa futura por venir. 
 

En otras palabras, si Uds. están buscando algo, entonces realmente lo ven, cuando están 
empezando a suceder, comienzan a ver que esto sucede. Dicen que estamos en la 
resurrección. La gente la ignora, Uds. ven que ellos no son voluntariosos. No lo son.  
 

pp. 18 La gente ignorantemente adora a Satanás creyendo que están adorando a Dios. 
 

Y eso es todo un juicio. Es decir, esto es toda una acusación.  
 

Ahora, esta es toda una declaración que dice aquí. En realidad, "están adorando" a Satanás, 
pero ellos no son conscientes de que es a Satanás a quien "adoran". Ahora escuchen, todos 
ustedes dicen, oh, realmente me gusta este individuo. Dice las cosas correctas. Es muy 
conservador, y dice todas las cosas correctas y, sin embargo, tiene trenzas o tatuajes por todo 
el cuerpo o esto y aquello. Ni siquiera a mí me gustaría escuchar al individuo, porque él no va 
a ir a donde yo voy a ir. Lo siento, ninguno de nosotros es así. Es decir, que no estamos 
vestidos como una serpiente. No actuamos como una serpiente. No aceptamos la vacuna y 
todas estas otras cosas que hacen las serpientes. Entonces, es increíble que estas personas 
sean de esa manera, pero en realidad son personas de la iglesia. Hablan de Dios. ¿A qué Dios 
están sirviendo? 
 

(Están defendiendo sus valores por encima de la Palabra de Dios) ¿Por qué? Por la forma en 

que lo han hecho. Él dijo: "Ellos piensan que mientras ellos "adoran" en la iglesia, están 

adorando a Dios, pero en realidad están "adorando" la iglesia.  
 

Ellos están poniendo el valor de la iglesia por encima del valor de la Palabra de Dios. Dios es 
la Palabra, pero ellos no se sienten guiados a llevarles a la Palabra, porque ellos quieren tener 
control sobre su vida. Oh, Uds. tienen que ver a este ministro. Oh, Uds. tienen que ver a este 
ministro. Dios mío. Uds. tienen que venir a esta iglesia, todos están tan en el espíritu, sólo 
derramamiento del Espíritu Santo y todo lo demás. Les dije, ¿alguna vez han estado en un 
partido de fútbol? Dije que eso se llama dinámica humana. Todo el mundo está haciendo la 
ola y todo lo demás, y en fila y alrededor de 55 a 100.000 personas, todo en un solo espíritu, 
y es el espíritu del diablo. ¿Correcto? Pero se quedan atrapados en eso. ¿Por qué? Porque es 
humano y porque tienen un Dínamo humano, y ese Dínamo ha sido activado por los eventos 
que están a su alrededor. 
 

Se trata de la iglesia. Y seamos sinceros, La Palabra es Dios. De la abundancia del Corazón 

habla la boca. Pero quieren llevarles a la Iglesia, que es un credo, o una tradición, o algo en lo 

que tienen algo que decir. Algo con lo que puedan controlarles.  
 

El Hermano Branham continúa. Como hemos sido avisados por la profecía en Segunda de 

Tesalonicenses que… Leamos eso en Segunda de Tesalonicenses, capítulo 2. Abramos 

allí, si puedo rápidamente. Me gustaría leer eso… Creo que es Segunda de 

Tesalonicenses. Aquí tengo la Escritura y… Pero con respecto a la venida (esa palabra es 

Parousia), de nuestro Señor Jesucristo, y nuestra reunión con él, os rogamos, hermanos, 
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Por lo tanto, se supone que tiene que haber una reunión con Él. Ellos piensan que es con la 
iglesia. ¿Ven Uds.?, el Hermano Branham, cuando él fue a la iglesia, él habló bien, acerca de 
la iglesia, hasta que él trató de presentar su mensaje a la iglesia y ellos lo rechazaron. Por eso 
dice que no lo quieren. Quieren ir a la iglesia y eso es todo lo que ellos quieren. 
 

Ahora, cuando digo la misma cosa, la gente dice, oh, Ud. se está burlando de las otras iglesias 
del mensaje. No me estoy burlando de ninguna iglesia del mensaje. Lo siento, el Hermano 
Branham nunca dijo, hay iglesias del mensaje. Él dijo que hay un mensaje de Dios, que es la 
palabra de Dios. Y entonces hay la palabra y las iglesias. Y no me burlaré de una palabra 
iglesia, sino que me burlaré como Elías se burló de los profetas de Baal. Me burlaré de una 
iglesia que solo está jugando a la iglesia, pensando que están llegando al cielo. 
 

Por lo tanto, se supone que hay una reunión con Él, y Él es la Palabra, y dice que esto sucede 

en Su Parousia, que es Su presencia. Sin embargo, ¿cuántos están al tanto de esta reunión? 

Ya ha sucedido mientras nos reunimos en la Palabra revelada que el Señor mismo ha 

descendido con una Voz de Aclamación, que sabemos que es el mensaje. 
 

"Aquí vemos la Venida (Parousia) del Señor y el recogimiento a Él, como Dios en realidad 

recogerá Su pueblo a El mismo en los días finales, el recogimiento de la gente al Señor. No a 

la iglesia, sino al Señor. El recogimiento es a Él. (La Palabra). 
 

Pero todo lo que tiene que ver son las acciones de la gente y Uds. sabrán que la mayoría se 

está reuniendo con la iglesia, y no con la Palabra. 
 

Entonces, como Uds. ven, no se puede escapar de eso, gente. No es un dicho de la iglesia. 
Es como cuando supuestamente se encendieron los fuegos del avivamiento en Kentucky. De 
inmediato, yo sospeché porque nuestro profeta dijo que nunca se verá otro avivamiento hasta 
la resurrección. Cuando estemos reunidos y veamos la resurrección a nuestro alrededor, 
seremos revividos, Muy bien. Y ellos son revividos, porque van a ser resucitados de entre los 
muertos. Pero no van a ver otro avivamiento. 
 

Y entonces tenemos gente de otros estados, en el mensaje y fuera del mensaje, yendo allá 
para verlo. ¿Por qué echarle un vistazo a la Trampa del Diablo? Bueno, a ver si es una trampa. 
Tengo una trampa para un león, y yo sé que tiene mucho peso, así que veré si aguanta mi 
peso. ¿Quieren caer sobre un montón de púas? Quiero decir, eso es exactamente lo que está 
pasando, la gente piensa que, oh, dejemos escapar nuestras emociones en lugar de nuestro 
conocimiento, que somos un pueblo selecto de Dios. No nos mezclamos con el mundo. Bien, 
entonces dicen no a la iglesia. Nosotros no estamos reunidos con la iglesia, sino con la Palabra, 
reuniéndonos con Él y Él es Palabra, pero todos ustedes tienen que ver, es la acción del 
pueblo, y sabrán que la mayoría se está reuniendo con la iglesia, y no con la Palabra. 
 

Pero los predicadores reúnen a la gente en sus iglesias y descuidan la Palabra para su edad. 
Ellos piensan que bailar en los pasillos reemplaza la Palabra. ¿Desde cuándo ocurre eso? Oh, 
ellos piensan que, al reunir a la gente en su iglesia, como, por ejemplo, tengamos una gran 
convención, están reuniendo a la gente para la palabra, pero no están reuniendo a la gente 
para Dios. Se están reuniendo en una iglesia, en una doctrina. 
 

Ellos piensan que eso es lo correcto, pero están tan engañados que piensan que al reunir a la 
gente en la iglesia los están reuniendo para el Señor, y así es como están siendo engañados. 
Así es como Satanás hace que ellos mismos “adoren” pensando que ellos están “adorando” a 
Dios a través de la iglesia. Y por eso, le están dando un valor más alto a la iglesia que a la 
Palabra de Dios. Pero Su palabra dice, "Predica la palabra; persiste en hacerlo, sea o no sea 
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oportuno; corrige, reprende y anima con mucha paciencia, sin dejar de enseñar. Porque llegará 
el tiempo en que no van a tolerar la sana doctrina, sino que, llevados de sus propios deseos, 
se rodearán de maestros que les digan las fantasías que quieren oír", para oír lo que ellos 
quieren oír.  
 

Enfóquense en la familia, enfóquense en esto, enfóquense en aquello, enfóquense en la 
música, enfóquense en el compañerismo, enfóquense en adorar, enfóquense en saltar arriba 
y abajo, y todo lo demás. ¿Y la palabra?  
 

Ahora, volvamos a 2 Tesalonicenses 2:2 " que no os dejéis mover fácilmente de vuestro modo 
de pensar, ni os conturbéis, ni por espíritu, ni por palabra, ni por carta como si fuera nuestra, 
en el sentido de que el día del Señor está cerca. 3 Nadie os engañe en ninguna manera; porque 
no vendrá sin que antes venga la apostasía, y se manifieste (hombre de pecado, mira lo que 
es ahora) ... el hombre de pecado, el hijo de perdición, (Ese fue Judas. ¿Ven?) 4 el cual se 
opone y se levanta contra todo lo que se llama Dios o es objeto de culto; tanto que se sienta 
en el templo de Dios como Dios, haciéndose pasar por Dios. 
 

En otras palabras, él quiere ser adorado su valor alto que el resto. Satanás quería estar por 
encima de las estrellas de Dios. Quiere estar por encima de los hijos de Dios. 
 

19 Esa engañosidad de la iglesia de hoy día. ¿Ven? El hijo de perdición - el diablo. El hijo 

de perdición - el diablo. Entonces la gente está adorando a Satanás en este día, pensando 

que están adorando a Dios.  
 

¿Cuántas personas se han sentado a lo largo de los años y waw, esas personas están 
adorando a esta iglesia? O simplemente están adorando a esa iglesia. Pero lo están 
adorando a él a través de un credo, denominaciones hechas por el hombre y credos que 
han traído la gente directamente al más grande engaño que el mundo jamás ha 
conocido. No importa cuánto es predicada y vindicada la Palabra de Dios prometida para 
este día, ellos aún no la creerán. Ellos no la creerán. 
 

Ellos no lo creen. ¿Y adivinen qué? Luego ellos reciben las plagas de Deuteronomio 28. 
 

Dios no solo ha hecho muchas pruebas infalibles por medio de Su profeta, sino que también 
ha hecho muchos de los mismos milagros a través de Su verdadero ministerio quíntuple, y, sin 
embargo, ellos pueden ver cómo suceden esas cosas, pero se niegan a preguntar por qué 
esas mismas cosas no están sucediendo en su iglesia. Pero ellos ven que suceden, y sin 
embargo boicotean las reuniones, del mismo ministro cuyo ministerio muestra estas señales 
de que Dios está definitivamente con él y no con su grupo. 
 

Y ellos muestran falta de respeto al mismo ministerio con el que Dios ha aparecido, y ni siquiera 
sabiendo que esas cosas están mostrando con quién está Dios, y quién tiene la interpretación 
correcta de Su Mensaje. Porque, como Uds. puede ver, Dios no deja que un hombre tenga la 
interpretación correcta. Pero el mismo hecho de que Dios lo respalde con señales y prodigios 
le permite saber que él tiene la interpretación correcta porque Dios respalda Su palabra al 
cumplirla. Y cuando Uds. ven que esas cosas suceden, Uds. están mirando a Dios, no al 
hombre. Él no tiene nada que ver con eso. Es Dios. 
 

"Ellos no la creerán. Entonces, ¿por qué? Nos preguntamos ¿por qué? ¿Por qué no, … por 
qué no la creerán cuando Dios dijo que El haría cierta cosa y la hace? Y éstos le dan la espalda 
y se retiran. 
 

¿Por qué? Cuando el profeta vindicado de Dios dijo que Su columna de Fuego nos conducirá 
al Milenio, y luego nos muestra señales de Su presencia continua con nosotros, y ellos tuvieron 
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el descaro de boicotear esas mismas reuniones. ¿Por qué creen en las acusaciones del diablo 
contra el ministerio que Dios respaldó con Sus señales y prodigios y escogen lo que se ha 
demostrado que son mentiras descaradas, y sin embargo ellos piensan que todavía tienen a 
Dios?  
 

Es como cuando yo fui a Mabanza Nagungu y la Columna de Fuego cayó y la gente lo vio y lo 
filmaron. Tomaron fotos de eso y de todo lo demás, así que el pastor de esa congregación me 
pidió que regresara y un puñado de esos ministros que estaban allí, cuando quise regresar, y 
ellos dijeron, no, primero tiene que pasar por nosotros. ¿Pueden Uds. creerlo? Los ministros 
que afirmaban creer en el mensaje vieron lo que Dios hizo. Y ellos dicen, no, pero tiene que 
obtener permiso de nosotros para venir a nuestro país. ¿Por qué necesitaría yo su permiso? 
Les dije que los hijos de Dios son guiados por el espíritu de Dios. Ellos no son guiados por un 
comité. Eso está en este mensaje. 
 

"Igual como Eva sabía que lo que Dios dijo, (sí, ella no tenía excusa, ella sabía lo que Dios 

decía y qué) Dios haría, pero le dio la espalda para escuchar lo que éste (la serpiente) tenía 

que decir. Recuerden, en otras edades siempre ha sido la misma cosa.  
 

Entonces, si siempre ha sido lo mismo en todas las edades, ¿por qué no va a ser lo mismo en 

esta edad? 
 

En cada edad siempre ha sido que Satanás trata de pervertirles esa Palabra, haciéndoles mirar 

hacia alguna otra edad. ¿No ven Uds. que ha sido lo mismo en nuestros días? 
 

20 Fíjense cuando vino Jesús. ¿Ven? Satanás estaba en ese grupo de maestros judíos y 
rabies y sacerdotes. Ahora escuchen, Satanás estaba en ese grupo de maestros y rabinos 
judíos. Ellos predicaban la misma palabra que Jesús estaba predicando, pero no vieron la 
manifestación de ella. No vieron que Dios se manifestó vivo en carne. Sin embargo, predicaron 
que Él vendría algún día, pero que tendría que venir a su organización. Tendrían que pasar 
por ellos. ¿Ven? lo mismo está sucediendo hoy. 
 

Así que Satanás estaba en ese grupo de maestros judíos, rabinos y sacerdotes, tratando de 
decirles que guardasen la ley de Moisés, cuando la misma Palabra dijo, que, en ese día, el 
Hijo del Hombre sería revelado, ¿ven?, que Él mismo se revelaría. 
 

Así que ellos estaban tratando. . . Con tal de que los mantuvieran religiosos y enfocados en la 
Ley de Moisés, … ¿Ven lo que él hizo? Estaba tratando de decirles: "Esa parte de la Palabra 
es exactamente la verdad, mas este hombre no es esa persona". ¿Ven cuán engañador 
es él? Es aquel genuino día del engaño. 
 

Entonces, ¿qué les hace pensar que este día y las cosas que sucedan serían diferentes de lo 
que fueron entonces? Cuando un hombre viene y dice la misma cosa que dice el profeta, 
incluso citando a ese profeta dijo, y vinculando lo que él dijo, con la Palabra de Génesis a 
Apocalipsis mostrando cómo ambos se alinean juntos, ¿Uds. piensan que será recibido por los 
hermanos? Nunca fue con José y sus hermanos. Ellos no recibieron lo que él tenía. El pueblo 
de Moisés estaba todo perdido, excepto dos de ellos, 
 

Pero debido a que él no está en su grupo de amigos ministros, ellos no lo aceptarán. Eso 
muestra que, como lo declara las Edades de la Iglesia, ellos no están oyendo para aprender, 
sino que están oyendo para refutar.  
 

En otras palabras, ya han tomado una decisión. Y entonces, cuando ellos oyen la palabra, 
tienen otras cosas que vienen a ellos y dicen, bueno, ¿saben qué? Pero todo dice esto. Dice 
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esto. Dice aquello, lo saben, pero no les dan la palabra para ello. Dirán bien lo que dijo el 
hermano fulano de tal, que la Parousia es una doctrina falsa. Así que yo creo que el hermano, 
Ud. está pisando terreno peligroso. 
 

Cuando el mismo Dios que respaldó al profeta desciende y hace lo que ha hecho y da una 
vindicación sobrenatural de que Él está con ese ministerio y entonces usted dice, ¿quién cree 
que es?, mostrando esas evidencias de la presencia de Dios en su sitio web.  
 

Un hermano me llamó una vez y me dijo: ¿Quién se cree Ud. que tiene ese arco iris horizontal 
que estaba sobre sus reuniones? ¿Quién se cree que es Ud., poniendo eso en su sitio web? 
Quiero decir, ¿cómo se atreve Ud. a poner una imagen de lo sobrenatural de Dios en su sitio 
web? 
 

Y yo dije, hermano, yo no fui el que descendió. Yo solo estaba parado allí cuando Él apareció. 
Yo no fui el que dice estas cosas y predije estas cosas y lo que sea, por perfectas que sean. 
Yo estaba cerca cuando Él lo hizo. Y sólo estoy diciendo lo que dijo el profeta. Y él dijo, oh, 
hermano, perdónenme. Así que él no se dio cuenta de que ya había sido envuelto en la iglesia, 
que nadie podía hacer esas cosas excepto William Branham. Y bueno, William Branham nunca 
las hizo, y yo tampoco las hago yo. Dios las hace. Y Dios no cambia. Él es el mismo ayer, hoy 
y por los siglos. 
 

Ahora, puede que no les guste mi personalidad, pero es lo que soy. ¿Correcto? Así que no voy 
a cambiar mi personalidad en el otro lado. Piensan, oh, finalmente, cuando me lleve al otro 
lado, va a ser agradable vivir con él. 
 

Yo no voy a ser así. Pero va a cambiar. O eso o no va a estar ahí. Lo siento porque no 
cambiamos, ¿correcto? Simplemente cambiamos nuestro hábitat, pero nuestro espíritu fue 
dado por Dios para hacer ciertas cosas, para decir ciertas cosas, para hacer que algunos 
salgan, para hacer que algunos reflexionen. El Hermano Branham lo dijo. Muy bien.  
 

Por lo tanto, Él les hace tal como son. El Hermano Branham dijo acerca de un hombre. Las 
campanas que tocan la canción, la gente golpea las campanas, y él dice, cada campana está 
hecha con un cierto tono. Él dijo: "Todo vaso de Dios está hecho para emitir un cierto sonido". 
Y así, aprendimos que nuestro sonido es hacer eco de lo que dijo el profeta. Eso es todo lo 
que podemos hacer. Lo hago con la voz de Brian Kocourek. Pero es la voz de Dios la que lo 
está haciendo. 
 

Ahora, así como la Hermana Meda estaba parada allí y vio al Hermano Branham decir, así 
como Juan el Bautista vino para anticipar Mi primera venida, así tu mensaje precursará Mi 
segunda venida. Ella dijo Bill, esa era tu voz. Él simplemente le sonrió y siguió su camino. 
Bueno, fue porque fue Dios usando su voz, ¿Ven? Dios está usando mi voz. Es para tratar de 
sacudirles, es para tratar de atraparles, para no ser tan almidonados y tan indiferentes que los 
mensajes, simplemente, quiero decir, ellos reclaman el mensaje, así que deben estar ciertos. 
No, simplemente hagamos borrón y cuenta nueva de todos y digamos, prueben los espíritus, 
ya sea que sean de Dios. Y si no lo son, está perdido. Lo lamento. Si no lo son, está perdido. 
Tienen que probar los espíritus para ver si es de Dios. 
 

¿Cómo se prueba el espíritu? ¿Está diciendo lo que Dios dijo? ¿si está diciendo lo que Dios 
dijo, lo que dijeron los profetas en la Biblia? Si dice lo mismo, es la voz de Dios, ¿correcto? Si 
no dice lo mismo, no es la voz de Dios. Es la voz del diablo. Muy bien. 
 

Es el mismo Dios haciendo las mismas señales y sin embargo ustedes dicen creer al profeta 
por las señales, pero sin embargo cuando otro hombre dice lo que dice, y lo lleva a la Biblia, 
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¿por qué no son consistentes en creer que el mismo Dios también está con ese hombre, 
respaldando lo que les está diciendo con Su Presencia personal. 
 

Ahora puedo decir ¿por qué Miriam, la hermana de Moisés, era tan indiferente hacia Moisés y 
las cosas de Dios, que Dios tuvo que abofetearla con lepra? Bueno, porque ese era su 
hermano. Estaba demasiado cerca del hombre. ¿Ven? miren al hombre, él nació en pecado, 
la iniquidad formada surgió, en el mundo hablando mentiras. Pero cuando Dios se apodera de 
él, él ha cambiado. Dice lo que Dios quiere que diga. Muy bien. 
 

Pero, como Uds. ven, el engaño es que al hacer que la gente se reúna en su iglesia, ellos 
piensan que de esa manera los está reuniendo para el Señor, pero al hacerlo ellos están 
pasando por alto la Palabra. Y se están reuniendo sólo con ese hombre. Ese es el mayor 
engaño y está ocurriendo en todo el mensaje. Dicen: "Somos la novia", Uds. saben lo que 
dicen. Solo escucho eso en el mensaje. No, también los católicos. Yo fui criado en la Iglesia 
Católica. Dicen que somos la novia de Cristo. No, ellos son la novia de Satanás. Lo siento, 
pero son la novia del diablo. Porque todo lo que tienen que hacer es mirar, pasan por alto la 
palabra. Van directo a lo que dice la iglesia. 
 

Dicen: "Nosotros somos la novia", tenemos la verdad, ¿y para qué están reuniendo a la gente? 
¿A la verdad? Yo no creo. Sino solo están reuniendo a la gente en su iglesia con sus 
tradiciones y credos. Como venir por el pasillo, hacer una genuflexión antes de entrar. Si 
entran, es protestante. Pero si hace una genuflexión, muestra que fuiste criado en la tradición 
de la Iglesia Católica. Así que muestra quién es. ¿Y qué obtienen? Reciben reuniones emotivas 
y carismáticas. Y todo eso es carne sin la Palabra.  
 

Es por eso que me opuse tanto al avivamiento falso que en realidad se organizó en Kentucky. 

Escuchen, el Hermano Branham dijo que Uds. han visto el último avivamiento. Pues, porque 

Uds. han visto su última Palabra. Ese es su último Mensaje. No se puede tener un avivamiento 

basado en emociones y una reunión.  
 

Es por eso que me sentí tan molesto hace un año cuando las personas que dicen seguir el 

Mensaje del Hermano Branham, viajaron a través de las fronteras estatales para comprobarlo. 

Si hubieran creído al profeta, entonces no habrían malgastado el dinero en la gasolina. 

Entonces ellos se habrían dado cuenta de que no había nada que comprobar. Pero dejaron 

que YouTube los guiara en lugar del Espíritu Santo de Dios.  
 

En lugar de abrir sus Biblias y decir, ahora voy a comparar mi Biblia, lo que dice, y lo que ellos 
están diciendo. Bueno, están diciendo, somos LGBT, pero estamos salvados. Amamos a Dios. 
Mi Biblia dice que está perdido. Ellos dicen, bueno, yo estaba haciendo esto, yo estaba 
haciendo aquello, pero, yo soy salvo. Y solo porque estoy asistiendo a este avivamiento y Uds. 
también tienen estas emociones, me hace sentir mal por mi vida. 
 

Y dicen, bueno, pero ¿no es uno de los líderes en el campus del movimiento gay y del 
movimiento LGBT? Bueno, sí. Pero Dios no trata contigo. Lo siento. Ud. no es parte de Su 
número. Dios no negocia fuera de Su palabra. Ahora, yo les prediqué esto acerca del hecho 
de que la razón por la cual Dios pudo odiar a Esaú antes de que él naciera, es porque Esaú 
no estaba en la mente de Dios antes de que él naciera. Él fue una intrusión y Dios dijo que 
cualquier cosa fuera de Mi palabra nunca funcionará. Si no tenía representación en ese 
entonces, no la tendrá al final. 
 

Lo lamento. Es por eso que Él puede decir que estas son malas hierbas. Son cizañas. Pero 
estos son trigo. Porque estos son trigo, recógelos en mi granero. Mi granero. En otras palabras, 
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son de mi posesión. Pero toma la cizaña, hazla un manojo y quémala. Deshazte de ellos. Para 
empezar, ellos no estaban en la Palabra. No estaban en el plan original. Fueron interpuestos 
por la bestia y Eva.  
 

Y Eva incluso, ella no estaba en el plan original, pero ella era parte de Adán. ¿Ven?, la razón 
por la que ella lo va a lograr. Ella era parte de su esposo, ¿correcto? Ella era parte de Adam y 
él estaba en el plan original, pero ella no estaba en el plan original. Y ella tuvo relaciones 
sexuales con la serpiente. Y engendró muchos más hijos de la ramera que la que tiene marido. 
¿Ven? como ustedes, puede haber unas pocas personas en todo el mundo que creen la 
verdad, la ven y les resulta surrealista. Y el resto sigue adelante como si tuviéramos un mañana 
por el que vivir. No tenemos un mañana por el que vivir. Tenemos hoy. Eso es correcto. 
 

Yo sé que Uds. plantan sus papas, pero si Uds. están plantando papas, es mejor que Uds. 
crean que él vendrá en cualquier momento. En otras palabras, no importa cuánto valor tenga 
en las papas, cuántos ingresos tenga que van a entrar o cuánto sepa que va a valer su plata 
en 10 años o 20 años o 30 años. Y no importa cuánto piensen que saben que valen sus autos, 
sus casas y todo lo demás, todo se va a quemar. Entonces, ¿por qué dejar que eso se convierta 
en su absoluto en la vida? ¿Por qué no vive para Cristo en cada momento del día? 
 

Ud. solamente obtiene avivamiento basado en la Palabra. Y Dios es Santo y no usará a las 
personas para comenzar un avivamiento basado en el transgénero, y no un arrepentimiento 
basado en la Palabra. Pero, ¿qué promovieron ellos? El mismo viejo pensamiento 
denominacional. Eso está muerto. Pero Dios descendió con una Aclamación, esa fue una 
Palabra para esta generación, y Él terminó, y no va a haber otro avivamiento hasta la 
Resurrección. Hasta que seamos arrebatados para estar en ese tiempo de la resurrección. 
¿No saben Uds. que la misma palabra avivamiento significa dar vida? ¿Cómo puede Dios traer 
algo a la Vida fuera de esta Palabra revelada? Lo dijo. La Biblia lo dice. Efesios 5:13. Nada se 
manifiesta excepto a través de la luz. Eso es correcto. La Biblia dice que solo la Luz puede 
hacer vida. Solo la luz hará la vida. 
 

Efesios 5:13 Mas todas las cosas, cuando son puestas en evidencia por la luz, son hechas 
manifiestas; porque la luz es lo que manifiesta todo. (Así que no se puede tener una semilla 
que se manifieste a menos que haya luz). 14 Por lo cual dice: Despiértate, tú que duermes, Y 
levántate de los muertos, Y te alumbrará Cristo. Y si se camina en la luz como Él está en la 
luz, entonces se tiene comunión. 
 

Entonces, cuando vimos que este evento se llevaba a cabo en Kentucky, le dimos la prueba 
de la Palabra y la prueba de la Palabra dice que la Vida solo viene por medio de la Palabra 
Revelada. Entonces, ¿qué era? ¿Un evento planeado? Sí, lo era. ¿Un evento escenificado? 
Sí, lo era. Podían contar con el engaño de la gente y les daban testimonios basados en la 
emoción, y la gente caía en la trampa del anzuelo, el sedal y la plomada. Lo cual llamaron un 
avivamiento y las iglesias muertas en todo el Medio Oeste lo captaron y trataron de llamarlo 
un avivamiento de Dios y se quedaron cortos. 
 

O es la Palabra, y sólo la Palabra, o es sólo religión en su máxima expresión. Y no buscamos 

la religión, eso es una cobertura, buscamos "Así dice el Señor".  
 

Avergonzado 65-0711 párr. 61 Y recuerde: Ud. pudiera encontrarse con un espíritu que actúe 
como Dios; Ud. pudiera encontrarse con un espíritu que haga esto, aquello, o lo otro; sígalo un 
poco y vea cómo cuadra con la Palabra de Dios. Eso es simplemente perfecto. Todo lo que 
Ud. tenía que hacer era abrir sus Biblias cuando ese avivamiento se produjo. 
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Ud. pudiera encontrarse con un espíritu que le dice que Ud. es salvo, y le da una sensación 
gloriosa, y Ud. grita y llora; pero luego cuando viene y niega la Palabra, ¿cómo puede el 
Espíritu Santo, que escribió la Palabra, negar Su Propia Palabra?  
 

Ese Espíritu debe acentuar cada promesa de Dios con un “¡amén!”. Y si no es así, entonces 
Ud. nunca tuvo ese encuentro con Dios; Ud. se encontró con un espíritu engañador. ¡Y 
el mundo está lleno de eso hoy en día!  
 

Pero cuando Ud. ve a Dios descender y decir algo, de que Él va a hacer una cierta cosa, y 
luego viene y lo hace, vez tras vez tras vez, entonces ahí Ud. tiene un genuino Espíritu de 
Dios. ¿Cómo podría un Espíritu estar en un hombre (el Espíritu Santo que escribió la Biblia), y 
luego darse la vuelta y negar que: “Eso no es correcto, Eso fue para otro día”?  
 

Él dijo: “La promesa es para vosotros, y para vuestros hijos, para aquellos que están lejos, y 
para todos aquellos que el Señor nuestro Dios llamare”. Fue en Hechos 2:38. Luego ¿cómo 
puede un espíritu aceptar algo diferente a Eso, y ser de Dios, cuando Hebreos 13:8 dice: 
“Jesucristo es el mismo ayer, hoy, y por los siglos?”. 
 

Ahora, ¿alguien se ha levantado en su testimonio y ha dicho y hablado en el mensaje? Bien, 
habló en la Palabra de Dios y dijo: "He aquí, Elías vendrá y restaurará todo lo que somos en 
Dios, para empezar, y empezará a enseñarles la doctrina". Y luego tuvieron un avivamiento. 
Entonces yo diría que eso es genuino, excepto por el hecho de que el Hermano Branham dijo 
que nunca sucedería. Entonces tengo que regresar y decir: Bien, ¿cómo están ellos 
enseñando que Dios envió al profeta? ¿Qué están haciendo? Muy bien.  
 

Yendo Más Allá Del Campamento 64-0719E pp. 82 Si hay aquí algunos que no lo conocen 
a Él, y nunca han ido más allá del campamento de alguna afiliación eclesiástica, sin embargo 
Uds. profesan ser Cristianos. Pero cuando Uds. dicen: "Yo creo que estas cosas son para otro 
día", eso muestra que no puede ser el Espíritu Santo. ¿Cómo puede un hombre que está 
lleno con el Espíritu Santo ser alguna vez bautizado usando el nombre de "Padre, Hijo, 
y Espíritu Santo"? Cuando, Pablo, el gran apóstol, dijo: "Si un ángel del Cielo. . ." Uds. 
pudieran haberlo hecho, una vez, sin saber que no es así.  
 

Entonces, ¿qué van a hacer todos ustedes cuando el gobierno, si ellos tienen su gran engaño, 
donde ellos pueden proyectar en los cielos, hologramas de ángeles descendiendo, de platillos 
voladores flotando alrededor y todas estas cosas? ¿Ud. va a tener miedo o va a decir que ya 
se acerca ese tiempo en que Dios viene a buscarme? Él dijo que la teofanía caerá y será 
cambiado. Yo estoy buscando ese día. 
 

Aquella gente lo hizo, sin saber que no era así, en Hechos 19. Pero dijo: "Si un ángel 
anunciare cualquier cosa diferente, sea anatema". ¿Y dejar que sea qué? Bueno, puede 
Ud. creer lo que quiera. Yo creeré lo que quiera. No, dice que sea anatema. Esa es una palabra 
fuerte. Que sea anatema. Dejemos que todas estas iglesias, y solo lo diré, digan creer en el 
mensaje de Dios y no estén predicando el mensaje de Dios. ¿Que sean maldecidos y caigan 
en qué? Deuteronomio 28, versículos 15 al 68. ¿Qué es eso? Todas las cosas que van a 
suceder no sólo sucedieron antes, sino que van a suceder todas a la vez. Durante la tribulación 
no podrán esconderse, porque maldito el que va y viene, por eso no importa dónde esté. Pero 
maldito el que esté en la ciudad y maldito el que esté en el campo. Bueno, las mismas 
maldiciones van a estar en la ciudad, van a estar en el campo. Y la misma maldición está en 
la canasta. El almacén en la cesta. 
 

Sí. Aunque crean que tienen años y años de comida, van a sobrevivir y todo lo demás. ¿Saben 
qué? No van a ser capaces de lograrlo a menos que estén en Cristo. Y si están en Cristo, 
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entonces están en Deuteronomio 28:1 al 15. En la primera parte de 15, está dentro. 
Bienaventurados son en el alfolí. Benditos sean en la canasta. Bienaventurados cuando 
vengan de la ciudad, Bienaventurados son los que son del campo. Bendito sean. Vayan donde 
vayan, entren y salgan. Uds. son bendecidos porque Uds. son un pueblo bendecido porque 
¿cuándo recibieron Uds. la bendición? Antes de la fundación del mundo. Efesios 1, Tres al 
cinco. Waw. 
 

Aquella gente lo hizo, sin saber que no era así, en Hechos 19. Pero dijo: "Si un ángel 
anunciare cualquier cosa diferente, sea anatema". 
 

"¿Cómo pueden aceptar un credo, o algún ismo, alguna u otra cosa, cuando la Biblia dice: 
"Para vosotros es la promesa", esta misma cosa, "el verdadero bautismo del Espíritu Santo"? 
¿Cómo puede el Espíritu Santo, que escribió la Palabra, estar en Uds., negando la 
Palabra? ¿Cómo la puede negar, cuando el mismo Espíritu Santo dijo: "Si alguna 
persona le añadiere una palabra a Esto, o le quitare, Yo quitaré su parte del Libro de la 
Vida"? ¿Cómo puede el Espíritu Santo entonces quitar algo de la Palabra o añadir algo a la 
Palabra? 
 

No se puede hacer. Entonces, ¿cómo va a llegar una simiente de la serpiente, alguien que 
vino del linaje de Eva y la serpiente, a la Nueva Jerusalén? No lo van a lograr. Para empezar, 
no estaban allí. 
 

De La Voz De Dios En Estos Últimos Días 63-0120M párr. 37 ¡Tantos confunden las cosas! 
Las personas se levantan, sin conocer la Palabra, y dicen cosas y eso puede ser que suene 
muy razonable. El comunismo es una cosa muy razonable: “Todos por igual. No más 
capitalistas, todos son comunistas”. ¿Se han detenido Uds. a pensar que eso es un 
avivamiento falso, el comunismo? ¿Y de dónde tomó el patrón de todo eso? El…  
 

Jesús dijo: “Los dos espíritus serían tan parecidos, que engañarían a los Escogidos si 
fuere posible”. Y todo lo que tiene el diablo es una perversión de lo que Dios creó. El pecado 
es—es la justicia pervertida. Una mentira es la Verdad mal representada. El adulterio es—
es la perversión de un acto que Dios ordenó para nosotros. Toda incredulidad es la 
perversión de creer. Ud. tiene que negar la Verdad para aceptar la—la perversión. ¿Ven? 
Rectifiquen estas voces, pruébenlas por la Palabra y vean si eso es la Verdad. 
 

No enciendan el canal de YouTube o el sitio web y digan, oh, me encanta su música. Me 
sentaré a escuchar su predicación para poder escuchar su música. Adelante. Uds. están 
escuchando al diablo. Al igual que Eva, Uds. están escuchando al diablo. Apáguenlo. Si les 
gusta la música, entonces consigan su disco, pero no escuchen esa falsa predicación. 
 

Inclinemos nuestras cabezas en oración.  
 

Padre misericordioso, estamos tan agradecidos, Señor, que Tú nos has llamado a Tu palabra 
y solo a Tu palabra. Y todo lo demás para nosotros es mentira. Y así, Señor, que así sea. Si 
tengo un espíritu gruñón, la gente piensa, oh, estoy en contra de todo el mundo, entonces que 
piensen eso, ni siquiera me importa. Lo único que me importa es lo que el Padre nos ha 
enseñado. 
 

Lo único que me importa es lo que has dicho y lo has vindicado a través de tu profeta. E incluso 
en este ministerio, vindicaste viniendo y mostrando que es lo mismo. Es lo mismo. Y entonces, 
Señor, solo oramos para que nos sometamos únicamente a Tu palabra. En el Nombre de Jesús 
oramos. Amén. 
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